PATRICIO HERNAM PRIVAS

TESTIMONIO EN AUDIENCIA DE OSLO

Miembros de la audiencia:

Agradecemos la oportunidad que se me brinda en aportar mi testimonio que es parte del testimonio de to= do nuestro pueblo, ahora en lucha.

Soy parte del proceso 84=74 en el que se juzga a los dirigen=
tes del MIR arrestados por la FACH (Fuerza Aerea de Chile) de
los mas peregrinos y absurdos cargos, con el consecuente y ya ha=
bitual show seudolegal a que la Junta tiene acostumbrado al mun=
do.En todo caso, reconocimos ayer, reconocemos hoy y siempre nues=
tra culpa en todos los delitos que emanan del compromiso militan=
te con nuestros principios, con los intereses historicos de las cla=
ses explotadas de nuestro pais.

Fui detenido el 1.de Junio de 1974 por la SIFA (Servicio de Inteligencia de la Fuerza Aerea),llevado a la Academia de Guerra, "prestado" por esta a la DINA y torturado en ambas partes.

Los que permanecimos en el AGA estuvimos mas de 8 meses incomunicados, con la vista vendada dias enteros y sin posibilidad de desarrollar ninguna actividad, sometidos a los mas desarrollados metodos de presion fisica y sicologica llevados a nuestro pais por la CIA, el subimperialismo brasileno, y desarrollados notable= mente por sus brillantes alumnos, la DINA, la SIFA, el SICAR, el SIN y el SIM, guardias pretorianos de los duenos del poder y la rique= za de nuestro pais.

Pero antes que a mi,en todos los lugares de detención y tor=
tura, en la calle Londres o en Villa Grimaldi, en Tejas Verdes o en
el grupo 7, se torturaba a mas de 20.000 chilenos, y despues que a
mi,en los 50 campos de concentración que existen en Chile, se si=
guio torturando, se ha seguido asesinando, se ha seguido negando

la detencion de companeros que se sabe a traves de multiples tes=

Tales son los casos de Exequiel Ponce, de Ricardo Lagos, de Carlos Lorca, que sabemos se encuentran detenidos, de Jorge Fuentes,
raptado en Praraguay, llevado a Villa Grimaldi, casa de torturas de
la DINA, del companero Bautista Van Schouwen, fotografiado en una
cama del Hospital Naval de Valparaiso en estado de coma por un
marino de la resistencia en los momentos en que la Junta negaba
su detencion.

En Chile hoy domina el terror de la contrarrevolucion burgue=
sa.La furia y el odio desatados de las clases dominantes de la dic=
tadura gorila en contra de cada obrero o campesino, empleado o es=
tudiante, artesano o poblador, se consuma hoy diariamente este odio
en las mas dramaticas condiciones de sobrevida de las clases tra=
bajadoras.

Cada chileno que siente hambre y que ve sus derechos mas elementales pisoteados y negados es hoy en nuestro pais un sospechos so, y cada sospechoso es una victima segura de la tortura o la muere te, y en el mejor de los casos, de la carcel y del destierro,

Se reprime a un pueblo negandole lo mas esencial, no solo en las mazmorras de la policia secreta, no solo en la tortura, ni tampoco solo a traves de las violaciones y vejamenes que con perros ama estrados se consuma con nuestras companeras, ni tampoco a traves del asesinato que pretende encontrar justificación y camuflaje en la mas comun palabra acunada por la dictadura: la de desaparecido.

Es tambien a traves del hambre, de la cesantia, del analfabetis=
mo.Asi se reprime a un pueblo.Asi tambien se nos intenta someter.

Hoy vivimos en nuestro pais el mas sofisticado modelo de represion generalizada, en donde aportan sus conocimientos los

conductores de la politica economica, la alta-oficialidad de las fuerzas armadas, los torturadores y los duenos de las grandes in-dustrias.

Las estadisticas de esta represión nos dicen que por las careceles chilenas han pasado mas de 1 millon de personas, que la cesantia es de un 25 %, que hay mas de 4 mil desaparecidos, que el producto nacional bruto (PNB) ha descendido en un 16 %.

Tambien todo esto es tortura y represion, de esa masiva que niega el mas elemental derecho a la vida.

Es dentro de una situación como esta, explicando todo esto, informandolos a ustedes, es como los testimonios individuales adquieren sentido y se convierten en los testimonios de un pueblo.

El estado de guerra decretado por la Junta el 11 de Septiem= bre de 1973 es la guerra en contra de la salud, de la educación, y la sobrevivencia de las clases explotadas.

La estrategia de la burguesia monopolica y sus aliados hoy se puede caracterizar en el terreno de la represion y opresion co= mo el de una guerra de ocupacion donde se aniquilan y extermiran masivamente los derechos basicos de todos los que con su trabajo sostienen la sociedad chilena.

Aqui la tortura es el complemento de su estrategia, el toque final de la contrarrevolucion burguesa.

Llamamos a aunar fuerzas para terminar con la tortura, pero preguntamos: se puede terminar con la tortura sin acabar con la Jun= ta ?.

Se puede conseguir las libertades que el pueblo requiere sin desarrollar una amplia y activa lucha de resistencia de todo el pueblo y las organizaciones de izquierda contra la dictadura go= rila y en contra de cualquier modelo de dominacion burguesa que

se asiente en un estado de excepcion?.

tro pueblo, creemos que resistir a esa guerra de ocupacion desata=
da por la contra revolución burguesa, creemos que evitar cualquier
atropelac a los derechos humanos, a las libertades plenas, al hambre
y a la cesantia, pasa hoy por convertir cada fabrica, cada universir
dad, cada liceo, cada fundo, cada población en una barricada de uni=
dad y de lucha del pueblo, que recibiendo todo el apoyo magnifico
y vital de la solidaridad internacional, pero desarrolando su pro=
pia y autonoma fuerza, acabe por derrotar a la Junta y llamar a
una asamblea constituyente que elija un gobierno popular que re=
presente los intereses de las mas amplias capas explotadas del
pueblo de Chile.

Solo asi se acabara, efectiva y definitivamente, con los tor= turados, con las desapariciones, con el hambre y con la cesantia.

Junta Militar que tortura, cesantia y hambre, miseria y repression son hoy partes integrantes del mismo problema. Su solucion es una sola: el triunfo de la resistencia. (%)

Denunciamos que la represion en Chile, de Diciembre a la fecha, ha sido mas masiva porcentualmente que durante todo el resto del tiempo de dictadura.

Denunciamos que los presos hoy en Chile sufren el hambre y la falta de atención medica, lo que hace peligrar sus vidas.

Denunciamos que el show que se monta con los liberados en Chile es una farsa burda, ya que se les retoma prisioneros a la salida de las carceles bajo la ley de estado de sitio que les permite a los gorilas mantenerlos indefinidamente presos.

Denunciamos que ante la inminencia de la llegada de la de= legacion de la O.E.A. se traslada a los presos politicos de los

^(%) su instrumento, el frente popular de la resistencia, su condicion es la unidad de la izquierda.

campos de concentracion conocidos a nuevos campos en Arica, Iqui= que y Concepcion.

Pedimos a todos los pueblos progresistas, democraticos y revolucionarios del mundo la ruptura de toda relacion diplomatica, economica y cultural con la Junta gorila de Chile;

Pedimos que los organismos internacionales manden una comi=
sion investigadora a chile paralela a la llegada de la delegacion
de la OEA, para que se de respuesta por todos y cada uno de los de=
saparecidos.

Patricio Hernan Rivas

Miembro del Comite Central del M.I.R. (Movi=
miento de Izquierda Revolucionaria)

COMITE EXTERIOR DEL M.I.R.